

Produkte mit elektrischem Anschluss Sicherheitshinweise

Lesen Sie die Hinweise vor der Produktmontage sorgfältig durch, um eine sichere Montage und Verwendung des Produkts zu gewährleisten.

GEFAHR

Weist auf eine unmittelbar gefährliche Situation hin, die zum Tod oder schweren Verletzungen führen kann, wenn sie nicht vermieden wird.




WARNUNG

Weist auf eine mögliche gefährliche Situation hin, die zum Tod oder schweren Verletzungen führen kann, wenn sie nicht vermieden wird.





VORSICHT

Weist auf eine mögliche gefährliche Situation hin, die zu leichten oder mittelschweren Verletzungen und/oder Beschädigungen am Produkt und/oder anderen Sachen und anderem Eigentum führen kann, wenn sie nicht vermieden wird.

GEFAHR

-  Eine unsachgemäße Verdrahtung des Netzanschlusses kann zu einem elektrischen Schlag führen. Verwenden Sie nur eine Stromquelle mit 220 V–240 V Wechselspannung.
-  Sämtliche Elektroinstallationen müssen von einem qualifizierten Elektroinstallateur vorgenommen werden. Dabei sind die alle nationalen und örtlichen Vorschriften zu beachten!
Es besteht die Gefahr eines Kurzschlusses und/oder elektrischen Schlags.
-  In Bädern müssen unbedingt die jeweiligen Schutzbereiche berücksichtigt werden. Ist der Elektroanschluss nur innerhalb des Schutzbereiches 2 möglich, kann die Elektroversorgung direkt über eine Verbindungs- und Anschlussdose IPX4 als fester Anschluss erfolgen.

WARNUNG

-  Folgen Sie für eine ordnungsgemäße Produktmontage den in diesem Handbuch beschriebenen Anweisungen.
Eine Nichtbeachtung der Anweisungen kann zum elektrischen Schlag, zum Brand, zu Verletzungen, austretendem Wasser und/oder Überschwemmungen führen.
-  Erlauben Sie nur einem autorisierten Servicetechniker, das Produkt zu reparieren oder zu ändern.
Es besteht die Gefahr eines elektrischen Schlags oder Brands und das Produkt könnte versagen und zu Verletzungen führen.
-  Schließen Sie den Netzanschluss oder das Kabel nicht mit nassen Händen an bzw. trennen Sie diese nicht mit nassen Händen ab.
Es besteht die Gefahr eines elektrischen Schlags.
-  Halten Sie die Anschlussdose fest, wenn Sie den Netzanschluss anbringen oder entfernen.

Wenn der Netzanschluss durch Ziehen am Kabel entfernt wird, kann das Kabel beschädigt werden und es besteht die Gefahr eines Brands oder elektrischen Schlags.

Products with electrical connection Safety instructions

Read the instructions carefully before operating the product to ensure safe use.

DANGER

Indicates an imminently dangerous situation which, if not avoided, could result in death or serious injury.




WARNING

Indicates a potentially dangerous situation which, if not avoided, could result in death or serious injury.





CAUTION

Indicates a potentially dangerous situation which, if not avoided, could result in death or serious injury.

DANGER

-  An incorrect installation of the mains connection can lead to an electric shock. Only use a power source with 220 V-240 V AC voltage.
-  All electrical installations must be carried out by a qualified electrician. All national and local regulations must be observed!
There is a risk of short circuit and/or electric shock.
-  In bathrooms, the respective protected areas must be observed. If the electrical connection is only possible within protection zone 2, the electrical supply can be made directly via an IPX4 junction and connection box as a fixed connection.

WARNING

-  For correct product installation, follow the instructions described in this manual. Failure to follow the instructions may result in electric shock, fire, injury, water leaks and/or flooding.
-  Allow only an authorized service technician to repair or modify the product. There is a risk of electric shock or fire and the product could fail and cause injury.
-  Do not connect or disconnect the mains connection or cable with wet hands. There is a risk of electric shock.
-  Hold the connection box securely when attaching or removing the mains connection. If the mains connection is removed by pulling on the cable, the cable may be damaged and there is a risk of fire or electric shock.

Produkte mit Wasseranschluss Sicherheitshinweise

Lesen Sie die Hinweise vor der Produktmontage sorgfältig durch, um eine sichere Montage und Verwendung des Produkts zu gewährleisten.

GEFAHR

Weist auf eine unmittelbar gefährliche Situation hin, die zum Tod oder schweren Verletzungen führen kann, wenn sie nicht vermieden wird.



WARNUNG

Weist auf eine mögliche gefährliche Situation hin, die zum Tod oder schweren Verletzungen führen kann, wenn sie nicht vermieden wird.



VORSICHT

Weist auf eine mögliche gefährliche Situation hin, die zu leichten oder mittelschweren Verletzungen und/oder Beschädigungen am Produkt und/oder anderen Sachen und anderem Eigentum führen kann, wenn sie nicht vermieden wird.

GEFAHR

-  Eine unsachgemäße bauseitige Verrohrung kann zu austretendem Wasser und/oder Überschwemmungen führen.
-  Sämtliche Wasserinstallationen müssen von einem qualifizierten Installateur vorgenommen werden. Dabei sind die alle nationalen und örtlichen Vorschriften zu beachten!
Es besteht die Gefahr von austretendem Wasser und/oder Überschwemmungen.

WARNUNG

-  Folgen Sie für eine ordnungsgemäße Produktmontage den in diesem Handbuch beschriebenen Anweisungen.
Eine Nichtbeachtung der Anweisungen kann zu Verletzungen, austretendem Wasser und/oder Überschwemmungen führen.
-  Erlauben Sie nur einem autorisierten Servicetechniker, das Produkt zu reparieren oder zu ändern.
Es besteht die Gefahr von austretendem Wasser und/oder Überschwemmungen und das Produkt könnte versagen und zu Verletzungen führen.

Products with water connection Safety instructions

Read the instructions carefully before operating the product to ensure safe use.

DANGER

Indicates an imminently dangerous situation which, if not avoided, could result in death or serious injury.



WARNING

Indicates a potentially dangerous situation which, if not avoided, could result in death or serious injury.



CAUTION

Indicates a potentially dangerous situation which, if not avoided, could result in death or serious injury.

DANGER

-  Incorrect on-site installation of pipes can lead to leaking water and/or flooding..
-  All water installations must be carried out by a qualified installer. All national and local regulations must be observed!
There is a risk of leaking water and/or flooding.

WARNING

-  For correct product installation, follow the instructions described in this manual.
Failure to follow the instructions may result in injury, water leaks and/or flooding.
-  Allow only an authorized service technician to repair or modify the product.
There is a risk of water leakage and/or flooding and the product could fail and cause injury.